

## ABSTRAK

**Juniardi Abiyyu Rahman. 2023.** *Analisis Manajemen Keuangan Warung Batang Banyu Banjarmasin Ditinjau Dari Perspektif Ekonomi Syariah.* Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing I. Dra. Hj. Noorwahidah Haisy, M.Ag., Pembimbing II. Prof. Dr. H. A. Hafiz Anshary AZ, M.A.

**Kata Kunci:** *Manajemen Keuangan, Warung Batang Banyu, Perspektif Ekonomi Syariah.*

Manajemen keuangan yang baik merupakan salah satu aspek penting pada usaha di mana berguna untuk melihat sejauh mana perkembangan usaha tersebut sehingga dapat bersaing dengan pelaku usaha yang lain serta bisa dijadikan tolak ukur untuk perbaikan usaha agar tidak terjadi kerugian ataupun kebangkrutan. Selain itu, manajemen keuangan yang baik dan tepat sesuai dengan syariah Islam menjadi salah satu masalah yang kadang terabaikan para pengusaha muslim. Oleh karena itu pengetahuan dan manajemen keuangan yang baik menjadi salah satu aspek yang penting bagi kemajuan usaha. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana manajemen keuangan usaha Warung Batang Banyu Banjarmasin ditinjau dari perspektif ekonomi syariah.

Jenis penelitian adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Sumber data utama dalam penelitian ini adalah 1 orang pemilik warung Batang Banyu. Penelitian ini dilakukan dengan langsung menemui para informan untuk mengumpulkan data yang diperlukan, dalam penelitian ini penulis menggunakan teknik wawancara. Setelah data terkumpul, kemudian data di analisis dengan tiga tahapan yaitu reduksi data, penyajian data dan kesimpulan.

Kesimpulan penelitian ini yaitu: 1) Manajemen Keuangan Pada Usaha Warung Batang Banyu Banjarmasin meliputi: sumber dana usaha, penganggaran, laporan keuangan, manajemen kas, tabungan, investasi, asuransi, pajak dan zakat, 2) Manajemen keuangan pada usaha warung Batang Banyu Banjarmasin sudah sesuai dengan perspektif ekonomi syariah di mana modal awal yang digunakan tidak berdasarkan riba dan juga menunaikan zakat dari setiap penghasilannya dan memberikan infaq dan sedekah serta memiliki pengelolaan keuangan secara islami dan juga memiliki tabungan untuk masa depan.